

Regen-Maler laden zur Matinée

Regen. Es ist immer interessant, Künstler in Aktion zu erleben. Gelegenheit dazu gibt's am morgigen Sonntag, 27. Oktober, ab 11 Uhr im Landwirtschaftsmuseum. Im Rahmenprogramm zur Sonderausstellung „Emotion in Form und Farbe“ der Regen-Maler lädt die Künstlergruppe zu einer Matinée ein – und zeigt, dass Kunst nicht immer eine bierernste Angelegenheit sein muss. Zu erleben sind fünfminütige Porträtstudien, wie sie auch an Kunstakademien als Übung üblich sind. Ursula Stober gibt als „Porträtmalerin“ zusammen mit ihrem „Kunden“ Karl Stangl einen amüsanten Sketch mit dem Titel „Im Künstleratelier – Belvisage“ zum Besten. Die einstündige Matinée wird von Musik umrahmt. – bb